

## **PARTIDOS 29 DE ABRIL DE 2024 – FINALES JUEGOS ESCOLARES 2023/24**

### **SEGOVIA – PABELLÓN PEDRO DELGADO**

#### **Partido del Infantil masculino.**

IES VEGA DEL PIRÓN – 6 – IES ANDRÉS LAGUNA – 4

El equipo infantil masculino inició el partido muy serio y dominando el juego. Fruto de ello es que mediada la primera parte anotaron goles Darío y Adnan. Se sucedían las ocasiones de los infantiles del Pirón, pero lo que llegó fue la remontada por parte del Laguna, que consiguieron tres tantos antes del descanso para llegar al mismo con el parcial de 2-3. Tras la reanudación, Darío estableció la igualdad y Lucas anotó el momentáneo 4-3 que ponía en ventaja de nuevo a Carbonero. Los chicos del Pirón querían finiquitar el encuentro y echaron el resto en pista. Darío por dos veces, para firmar su póker particular, amplió la ventaja hasta el 6-3. Hasta el final, los infantiles del IES administraron su renta en el marcador minimizando las opciones de peligro del rival. En el último minuto los del Laguna consiguieron el 6-4 final. Con este triunfo, se clasifican para la Fase Sector que se disputará el fin de semana del 10, 11 y 12 de mayo con partidos en Soria y Segovia.

#### **Partido del Infantil femenino.**

IES VEGA DEL PIRÓN – 3 (9) – CLARET – 3 (10)

Sin duda una pena el resultado final del equipo infantil femenino del Pirón a tenor de cómo se inició el encuentro. Mediado el primer tiempo, el resultado en el marcador era de 2-0 con goles de Paula y Jimena. Fue en ese momento cuando el partido cambió de rumbo y fue el Claret quien empezó a dominar hasta conseguir el empate antes del descanso. En la segunda mitad, las chicas del Pirón volvieron a adelantarse en el marcador con un gol de Mariana, pero nuevamente el Claret volvió a empatar el partido hasta el 3-3 definitivo. En la tanda de penaltis, el resultado tras los cinco penaltis reglamentarios el resultado era de cuatro a cuatro, y en la muerte súbita la suerte cayó del lado del Claret y se hicieron con la victoria.

#### **Partido Cadete masculino.**

IES VEGA DEL PIRÓN – 5 – CLARET – 2

Se esperaba una victoria cómoda del Pirón, pero Claret planteó un partido muy agresivo y a tarea no resultó tan fácil. Diego abrió el marcador con un remate en el segundo palo y poco después el Claret puso el 1-1 tras un error defensivo del Pirón. Los cadetes del Pirón generaban muchas ocasiones, pero sin conseguir materializarlas. Álvaro anotó el 2-1 con un derechazo pegado a la línea de banda y firmó el 3-1 con un imparable lanzamiento directo de falta. Ya en la segunda parte, Kevin consiguió el 4-1 con un potente disparo desde media distancia. En ese momento el juego se volvió muy bronco y el árbitro expulsó a un jugador del Claret por conductas antideportivas. El Pirón no consiguió hacer efectiva la superioridad numérica en pista y tras ello el Claret acortó distancias (4-2). Noel cerró el marcador con un tiro desde el lateral del área que se coló por la escuadra estableciendo el definitivo 5-2. Por tanto, el cadete masculino se proclamó merecido campeón de la Liga Escolar 2024.

### **Partido Cadete femenino.**

IES VEGA DEL PIRÓN – 11 – GINER DE LOS RÍOS – 1

De las seis finales que disputó el IES Vega del Pirón, la de categoría cadete femenino fue la más sencilla sin lugar a dudas. La diferencia de nivel entre un equipo y otro era tal que apenas hubo disputa durante el encuentro. Casi nada más comenzar, el Pirón encarriló el partido con cuatro goles seguidos, que se amplió hasta el 6-0 con el que se llegó al descanso. Ya en la segunda mitad llegaron cinco goles más del Pirón y el Giner consiguió su gol de la honrilla. Las autoras de los goles fueron Berta (1), Carlota (1), Cristina (1), Nerea (1), Valentina (2) y Paula (5). Justo campeón de Liga Escolar el cadete femenino.

### **Partido Juvenil masculino.**

IES VEGA DEL PIRÓN – 7 (5) – MARÍA MOLINER – 7 (3)

Inesperado desenlace en la final juvenil masculina, que ya se vaticinaba una victoria aparentemente asequible para los chicos del Pirón, pero el Moliner lo puso muy complicado. De hecho, el Moliner se adelantó en el marcador 0-1 y Sergio con dos goles casi seguidos puso en ventaja al Pirón, 2-1. De nuevo, imprecisiones en los juveniles del Pirón provocó el empate del Moliner. Sergio, con un potente zurdazo marca de la casa, firmó su hat-trick particular y consiguió el 3-2. Fidel, en otra acción personal estupenda, anotó el 4-2 justo antes de llegar al descanso. Tras él, dos fallos en la zaga supusieron dos goles en contra para nuevamente empatar el partido por parte del Claret (4-4). Marcos González remató a la red una jugada en el segundo palo para adelantar al Pirón (5-4) y acto seguido el Claret consiguió la igualada momentánea (5-5). Charly anotó su primer gol para poner el 6-5 en el marcador. Dos goles seguidos del Claret pusieron en ventaja a los de verde por primera vez en el encuentro a falta de tres minutos para acabar. El Pirón se la jugó con el ataque de cinco y en el último minuto Charly, como portero-jugador, firmó el gol que ponía el 7-7 en el marcador y mandaba el encuentro a decidirse en los penaltis. Fidel, Alejandro, Marcos González, Carlos y Sergio (por este orden) anotaron los cinco penaltis del Pirón, que sumados a uno que detuvo Charly, supusieron la consecución del título por parte del Pirón, siendo este el tercero consecutivo en esta categoría.

### **Partido Juvenil femenino.**

IES VEGA DEL PIRÓN – 2 – CLARET – 1

Partido de corto resultado, pero de mucha igualdad en la pista. Las juveniles del Pirón eran favoritas para llevarse el título, pero les costó más de lo esperado. Berta adelantó al Pirón en la parte final del primer tiempo, haciendo justicia a los méritos de uno y otro equipo. Ya en la segunda parte, Andrea amplió distancias en el marcador estableciendo el 2-0 momentáneo. Pocos minutos después, el Claret recortó distancias con un gol en un desajuste defensivo que creó alguna duda entre las chicas del Pirón. Esto dio confianza al Claret y avanzó su línea de presión, pero la sólida defensa de las juveniles del Pirón supo sobreponerse a esa circunstancia haciendo que apenas dispusieran de ocasiones para conseguir el empate. Con el pitido final, se certificó la victoria de las juveniles del Pirón para alzarse con su tercera Liga consecutiva.